員 の 広



げと思われ

るもの

が多々ある。

0

から8

セントに上昇したが、

相談窓口

にも「便乗値上げではないか」

と

事例が多数寄せられてい

るようだ。

増税

分を

最近の物価や賃上げ論議は健全か

英成 (名古屋)

銀は2パ 報道に、 の安定をこそ目標とすべきだ。 の物価や賃上げなどの論議そしてメディアの ・脱却の ーセントの物価上昇を目標にすると 中央銀行とは物価上昇ではなく物価 私は疑問を感じている。 名の もとにであろうが、 そもそも日 最近

4 月

1日より

消費税率が

5

パ

セ

ij

消費税転嫁・表示カルテル が上がるとしても価格引下 ている。 回る価格としているケースもある。 増税後は税抜価格で表示し、 0円となっている。従来税込価格であったが 90円に、50 0円のコーヒー とまがなかろう。 消費税の円滑かつ適正な転嫁のために |回る価格設定が行われるケースは枚挙に 当然のことながら事業者は 0円のサンドウィッチが が 4 月 1 近くの 日以降、 喫茶店でも従来 の制度が の努力など消 実質増税分を上 税込み 設けら たとえ税 5 で 3 3

値上げについてもっと厳しく指摘し、 者の要請に応える努力は不可欠なはずだ。 べきだろう。 野党やメデ 1 ア は、 増税などの 折の 批判 便乗 す

自らが負わねばならない

もちろん、

賃上げ

0)

結果責任は経営者

きものである。 員・株主・消費者・社会への貢献などを考慮 するとともに、支払能力を勘案して決定すべ 企業の賃金は経営者が自らの意思で、 とも取れる発言も散見された。そもそも民間 府には民間企業に賃金引き上げのため してきたように思える。 起の関連からか、 賃金引上げの必要性」 また、政府もメディアも物価論議 合わせて従業員の長期的雇用 賃金問題の議論に を中心に議論を さらに安倍首相や政 お P 内 従業 1需喚 介入 て、

や企業の永続的発展を考えて決めるのが筋だ

価なり、 2 パ と、そして健全な批判精神を持ったメ 実感されない。一強多弱とい ントくらいしか上昇しないだろう。 口経済スライドということで、 るケースが多い。 年金の物価スライドも外国の場合は 活者に対する言及があまりにも少な を強く主張する一方で、 思うにメディアも政治家も賃上げ ーセント上昇しても年金は 社会保障充実のため 期待するところ大である 生計費の上昇にそのままスライ しかし、 雇用 日本の場合はマ われるが 0 の消費税増税が 0 消費者物価 拡大や年金生 8 消費者物 いようだ。 0 デ ず パ F 1 セ す

便乗値